



Descalifica Monreal percepción sobre incremento en corrupción; oposición le piden reconocer la realidad



El coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal Ávila**, rechazó que en México se haya incrementado la corrupción como se revela en el Índice de Percepción sobre Corrupción de la organización Transparencia Internacional

“Yo no doy crédito a una medición donde México haya disminuido en su lucha contra la corrupción o haya aumentado su percepción sobre la misma”, dijo en entrevista.

Afirmó que “la lucha que ha emprendido la doctora Claudia Sheinbaum Pardo contra la corrupción es real, es muy fuerte”.

Y que también en el sexenio del presidente López Obrador disminuyó de manera notable la corrupción. Persiste en algunos sectores, sí, pero yo no coincido con esa medición”.

Por ello, reiteró que la lucha de la presidenta de la República contra este mal “es real, es muy fuerte. Yo la conozco en lo personal. Ella es una mujer austera, honesta, cuidadosa y se molesta de cualquier acto de corrupción. Lo veo.

Monreal Ávila dijo estar “seguro de que vamos a vencer este proceso de imagen negativa de nuestro país fuera del mismo. No cerramos los ojos a la realidad y la lucha contra la corrupción no termina”.

Sin embargo, los coordinadores de los diputados del PAN, José Elías Lixa y del PRI, Rubén Moreira, hicieron un llamado a Morena a reconocer que se ha incrementado la corrupción en el país.

“Yo les haría el llamado a que, a partir de este momento, agarren esos números y asuman el reto de bajar los indicadores de corrupción, en vez de maquillar los números, porque la corrupción no desaparece ni por discurso ni mucho menos por decreto”, expresó el panista.

Por su parte, el priista Rubén Moreira recomendó atender los resultados de la percepción de la gente respecto al repunte de la corrupción en México, si es que se quiere ser activo en una mejor imagen.

“Si la intención es negarlo, entonces no se quiere mejorar la imagen del país”, comentó el líder de la bancada tricolor en el recinto de San Lázaro.

<https://www.capitalmexico.com.mx/politica/descalifica-monreal-percepcion-sobre-incremento-en-corrupcion-oposicion-le-piden-reconocer-la-realidad/>